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Т О Р Ж Е С Т В Е Н Н О Е  С О Б Р А Н И Е  В К Р Е М Л Е В С К О М  ДВОРЦЕ СЪЕЗДОВ

Шестьдесят лет стоят на страже социа
лизма, дела мира и труда славные Воору
женные Силы СССР. Они были созданы на 

t  заре Советской власти партией коммуни
стов, В. И. Лениным для защиты завоева
ний Великого Октября и с честью выпол
няла и выполняют эту историческую мис
сию.

В Кремлевском Дворце съездов 22 фев
раля состоялось торжественное собрание 
представителей трудящихся Москвы и во
инов столичного гарнизона, посвященное 
60-летию Советской Армии и Воеино-Мор- 
ского Флота.

Бурными, продолжительными аплодис
ментами встретили собравшиеся товарищей 
Л. И. Брежнева, Ю. В. Андропова, В. В. 
Гришина, А. П. Кириленко, А. Н. Косыгина, 
Ф . Д. Кулакова, Д. А. Кунаева, К. Т. Мазу
рова, А. Я. Пельше, М. А. Суслова, Д. Ф. 
Устинова, Г. А. Алиева, П. Н. Демичева, 
В. В. Кузнецова, Б. Н. Пономарева, Ш. Р. 
Рашидова, М. С. Соломенцева, К. У. Чер
ненко, В. И. Долгих, М. В. Зимянина, Я. П. 
Рябова, К. В. Русакова. В президиуме со
брания заместители Председателя Совета 

*  Министров СССР, видные советские вое
начальники, ветераны войны, ученые, пред
ставители партийных, советских и общест
венных организаций.

В президиуме собрания находящийся по 
приглашению ЦК КПСС, Президиума Вер
ховного Совета СССР и Совета Министров 
GCCP Генеральный секретарь Партии араб
ского социалистического возрождения,

Президент Сирийской Арабской Республи
ки X. Асад.

8 президиуме Первый секретарь ЦК 
МНРП, Председатель президиума Велико
го народного хурала МНР Ю. Цеденбал. На 
собрании присутствуют прибывшие на пра
зднование 60-летия Советской Армии и Во
енно-Морского Флота военные делегации: 
НРБ, ВНР, СРВ, ГДР, КНДР, Республики Ку
ба, МНР, ПНР, СРР, ЧССР, СФРЮ , а также 
дружественной Финляндии.

Торжественное собрание открыл член 
Политбюро ЦК КПСС, первый секретарь 
Московского городского комитета КПСС 
В. В. Гришин.

Звучит Государственный гимн Советско
го Союза.

Товарищ В. В. Гришин предоставляет сло
во Генеральному секретарю ЦК КПСС, 
Председателю Президиума Верховного 
Совета СССР, Председателю Совета Обо
роны СССР Маршалу Советского Союза 
Л. И. Брежневу. Участники собрания при
ветствуют Л. И. Брежнева продолжитель
ными аплодисментами. t

Товарищ Л. И. Брежнев огласил привет
ствие Центрального Комитета КПСС, Прези
диума Верховного Совета СССР и Совета 
Министров СССР воинам доблестных Во
оруженных Сил Советского Союза, кото
рое было горячо встречено присутствую
щими в зале.

С докладом «Шестьдесят лет на страже 
завоеваний Великого Октября» выступил 
член Политбюро ЦК КПСС, министр оборо

ны СССР Маршал Советского Союза Д. Ф . 
Устинов.

Горячие поздравления советский воинам в свя
зи со славным юбилеем передали от трудя
щихся Москвы — бригадир слесарей автозавода 
имени Лихачева, участник Великой Отечественной 
войны, Герой Социалистического Труда Н. Г. 
Мячин, от имени комсомольцев и молодежи сто
лицы — первый секретарь М ГК ВЛКСМ В. М. Ми
шин, от имени представителей социалистических 
армий — член политбюро ЦК ПОРП, министр 
национальной обороны ПНР генерал армии В. 
Ярузельский.

Звучит военный марш. Под горячие аплодис
менты в зал парадным шагом входят предста
вители всех аидов Вооруженных Сил.

С большим подъемом было принято приветст
венное письмо Центральному Комитету КПСС,ч
Президиуму Верховного Совета СССР и Совету 
Министров СССР от личного состава Советской 
Армии и Военно-Морского Флота.

В письме советские воины заверили, что они и 
впредь под руководством КПСС вместе с армия
ми братских стран будут зорко стоять на страже 
исторических завоеваний социализма, отдавать 
все свои силы повышению вффективностн и ка
чества боевой и политической учебы, н а с т о й ч и 

в о  овладевать современным оружием и новой 
боевой техникой, неустанно повышать свою бди
тельность. Они поклялись быть всегда в посто
янной боевой готовности, гарантирующей не
медленный отпор любому агрессору, поклялись 
защищать социалистическое Отечество, дело мира 
и безопасности народов.

В О О Р У Ж Е Н Н Ы М  С И Л А М  П О С В Я Щ А Е Т С Я
Торжественное собрание представителей трудящихся Ангарска, 

посвященное 60-летию Советской Армии и Военно-Морского Флота 
СССР, состоялось во Дворце культуры нефтехимиков. В зале пере
довики производства, ветераны гражданской и Великой Отечествен
ной войн, чьи трудовые и ратные подвиги служат достойным при
мером молодежи.

С докладом о славном боевом пути Советских Вооруженных Сил 
выступил А. Н. Тарасов.

*  В заключение торжественного собрания состоялся концерт за
служенного коллектива Молдавской ССР оркестра народной музы
ки «Флуераш».

* * *
В канун славного юбилея ангарский горвоенком полковник А. 

Юрченко от имени Верховного Совета СССР вручил медали «60 лет 
Вооруженных Сил СССР» ветеранам Великой Отечественной войны 
— Герою Советского Союза П. В. Егорову, офицерам в запасе и 
отставке И. А. Жигунову, П. П. Конину, М. Е. Шзганскому и прослав
ленному разведчику А. М. Иванову.

От имени ГК  КПСС и исполкома городского Совета народных депутатов 
награжденных сердечно поздравил председатель исполкома Л. А. Платонов. 
От имени награжденных со словами благодарности партии и Советскому пра
вительству за высокие награды обратился М. Е. Шаганский.

Почетный знак Советского комитета ветеранов войны за большой вклад в

военно-патриотическое воспитание молодежи Л. А. Платонов вручил подпол
ковнику запаса А. И. Кожину.

Почетную грамоту исполкома Ангарского городского Совета народных де
путатов Л. А. Платонов вручил горвоенкому полковнику А. Юрченко за боль
шие успехи в работе военкомата и в честь 60-летия Вооруженных Сил.

Присутствовавшие на награждении члены бюро ГК  КПСС и исполкома 
городского Совета, работники аппарата горячо поздравили ветеранов Воору
женных Сил со славным юбилеем и полученными наград1ми.

* * *
В преддверии всенародного праздника во Дворце культуры 

«Энергетик» состоялась теоретическая конференция офицеров запа
са и в отставке — ветеранов Великой Отечественной войны «Воору
женные Силы СССР — надежный щит Родины».

С докладами выступили горвоенком полковник А. Юрченко, пол
ковник в отставке И. А. Жигунов, подполковник запаса В. Ь. Губен
ко, представитель ЗабВО майор Я. Д. Данилов.

За активную и плодотворную военно-патриотическую работу Со
ветский комитет ветеранов войны наградил офицеров запаса и в
отставке Н. Н. Жукова, А. М. Пику, Ф. М. Негрей, П. И. Глазырина 
почетными знаками.

Полковник А. Юрченко горячо поздравил награжденных и по
желал им новых успехов в их благородной работе по воспитанию
молодежи.

П Е Р В Ы Е  В Р Е С П У Б Л И К Е
В АДРЕС горисполкома пришла 

телеграмма из Москвы следую
щего содержания: «Постановлением 
коллегии Минжилкомхоза и прези
диума ЦК профсоюза 0 февраля 1978 
года по итогарт Всероссийского со
циалистического соревнования го
родов РСФСР на лучшее проведе
ние работ по благоустройству и са
нитарному содержанию за четвер
тый квартал 1977 года АНГАРСКУ  
присуждены первое место и перехо
дящее красное знамя Россовмииа, 
ВЦСПС и денежная премия. Буту
сов. Сорокина».

Напомним, что за третий квартал 1977 
года Ангарску в соревновании городов

было присуждено второе место. Выходит, 
что коммунальные хозяйства города уве- 
ренно шли к новому успеху, делали все 
возможное, чтобы Ангарск был зеленым, 
благоустроенным, современным городом. 
А сделано в зтом плане немало. Вот толь
ко в четвертом квартале затрачено на все 
виды благоустройства 13 миллионов рублей. 
Так, на текущем и капитальном ремонте 
жилого фонда в этот период освоено
1 миллион 290 тысяч рублей. Построено до
рог и тротуаров 32 тысячи квадратных мет
ров, капитально отремонтировано дорог 
7,7 тысячи квадратных метров.

Во время осенних посадок высажено а городе

в общий успех, с производственной программой 
справились коллективы Ж К  V нефтехимиков и 
домоуправления горкомхоэа.

На коммунальное строительство в четвертом 
квартале затрачено 020 тысяч рублей. Часть 
втой суммы пошла на строительство новых во
допроводных, канализационных, газовых сетей.

Лучше других, а значит, внесли больший вклад

шшвм

В социалистическом сорев
новании участвуют все бригады 
и смены предприятий и орга
низаций города, принявшие со
циалистические обязательства 
по достойной встрече годов
щины со дня принятия новой 
Конституции СССР.

Победителями соревнования 
считаются коллективы бригад и 
смен, которые добились луч
ших результатов работы при 
условии выполнения государст
венных планов и социалистиче
ских обязательств по следую
щим показателям:

— выполнение плана произ
водительности труда;

—  экономия сырья, материа
лов, топливно-энергетических 
ресурсов;

УСЛОВИЯ 
СОРЕВНОВАНИЯ

ПЕРВИЧНЫХ 
Т Р У Д О В Ы Х  
КОЛЛЕКТИВОВ 

В ЧЕСТЬ ПЕРВОЙ 
ГОДОВЩИНЫ 
КОНСТИТУЦИИ 

СССР

— выполнение плана по ка
честву продукции, сдаче объ
ектов с хорошим качеством, 
наивысшему проценту * сдачи 
продукции с первого предъяв
ления;

— выполнение норм выра
ботки каждым членом коллек
тива;

— отсутствие нарушителей 
трудовой, производственной 
дисциплины и общественного 
порядка.

Итоги социалистического со
ревнования подводятся комис
сией при ГК КПСС и утверж
даются на совместном заседа
нии бюро ГК КПСС, гориспол
кома и ГК ВЛКСМ ежеквар
тально, а на предприятиях — 
ежемесячно и ежеквартально.

Установить следующее коли
чество мест по предприятиям:

— химии и нефтехимии — 7,
— машиностроения — 5,
— энергетики — 5,
— промышленности строй

материалов и стройиндустрии 
-  5,

— пищевой, легкой и мест
ной промышленности — 5,

— торговли и общественного 
питания —  В,

— по строительным органи
зациям —  8,

— по монтажным организа
циям — 8,

— транспорта и связи — 3.
Материалы для подведения

итогов направляются предпри
ятиями и организациями до 15 
числа следующего за отчетным 
кварталом месяца в отрасле
вые отделы ГК КПСС.

Коллективам — победителям 
в соревновании за кваотал 
присуждается первое место с 
вручением почетной грамоты 
и денежной премии.

ГК КПСС.
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. ГЛАСНОСТЬ СОРЕВНОВАНИЯ

ИЗ СЛАГАЕМЫХ УСПЕХА
«Главное—с первых дней 

года обеспечить ч е т к и й  
ритм в работе, выполнение 
государственных плановых 
и социалистических обяза
тельств каждым трудовым 
коллективом, районом, го
родом, областью, краем и 
республикой». Эти слова из 
Письма ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ о дальнейшем 
развитии социалистического 
соревнования в 1978 году 
восприняты в коллективах 
предприятий, строительных 
и монтажных организаций 
Ангарска как программа 
деятельности. Основой ус
пешного выполнения пла
нов и социалистических обя
зательств является широко 
развернутое действенное 
социалистическое соревно
вание.

Собрание партийно-хо
зяйственного актива горо
да по обсуждению Пись
ма состоялось на прошед
шей неделе. Докладчик 
первый секретарь горкома 
КПСС В. Д. Сумин сказал 
об успохах ангарчан в 1977 
году кратко. О них уже го
ворилось ка состоявшемся 
12 января пленуме горкома 
КПСС, на котором обсуж
дались итоги декабрьского 
(1977 г.) Пленума ЦК КПСС 
и задачи партийных, совет
ских, профсоюзных и ком
сомольских организаций 
города, вытекающие из 9гс 
решений. Поэтому при об
суждении Письма ЦК КПСС, 
Совета Министров С С & , 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ тов. 
Сумин В. Д. сосредоточил 
основное внимание на со
циалистическом соревнова
нии, распространении и 
поддержании передовых 
починов.

Ангарск — единственный 
город в области, предприя
тия которого работают без 
отстающих. В докладе на
званы фамилии правофлан
говых соревнования, кото
рые задают тон в работе. 
Это смена мастера Н. Н. 
Елисеева из цеха обжига 
цементно-горного комбина
та, которая смогла только 
за 1977 год повысить произ
водительность труда на 29 
процентов; бригада масте
ра П. П. Береснева по ре
монту питательных насосов 
на ТЭЦ-10. Ее девиз — 
каждому отремонтиоован- 
ному насосу — гарантий
ный талон качества. Пример 
в труде показывает сам Бе
реснев, от внедренных ра
ционализаторских предло
жений которого получено 
21450 рублей экономии, 
а выполнение личного твор
ческого плана поинесло 
коллективу еще 5200 руб
лей сбереженных средств.

Славятся умением высо
копроизводительно трудить
ся смены мастеров А. Н. 
Лубковой на АЭМЗ, Г. И. 
Изотовой на заводе гтрой- 
материалов. Много добрых 
слов было сказано в док
ладе о передовых швеях, 
которые давно обогнали 
время трудового календа
ря. Среди них тт. Рыбаче- 
нок, Блшина, Калошина, Ак- 
саментова и многие другие.

В городе по пичным твор
ческим планам соревнуются 
75 процентов инженерно- 
технических работников, 
широко шагнула инициати
ва бригады Е. Г. Михале

вой из СМУ-5 «Меньшим 
числом — больше продук
ции».

Проводимая работа по 
мобилизации коллективов 
иа безусловное выполнение 
планов и обязательств по
зволила предприятиям го
рода выполнить план 
реализации продукции в ян
варе на 106 процентов, уве
личить объем производст
ва по сравнению с соответ
ствующим периодом про
шлого года на 5,5 процен
та. Перевыполнены задания 
по выпуску товаров для на
рода.

Однако докладчик ска
зал, что итоги деятельности 
в январе не могут удовлет
ворить городской комитет 
партии. Три предприятия — 
заводы КВОиТ, строймате
риалов и молококомбинат— 
не справились с заданием 
по реализации продукции, 
не выполнен п л а н  п о  но
менклатуре, ниже планово
го оказано бытовых услуг 
населению, неудовлетвори
тельно работали ЖКУ про
изводственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсин- 
тез», автохозяйство, РСУ.

По-прежнему тревожным 
остается состояние капи
тального строительства в 
городе. Некоторые строи
тельно-монтажные управле
ния не справились с зада
нием янверя. До настояще
го времени не завершен 
набор работ на 1978 год, 
нарушены сроки согласова
ния титульных списков, сни
жен показатель освоения 
средств на пусковом ком
плексе завода белково-ви
таминных концентратов. Ес
ли в декабре по генераль
ному подряду освоено 800 
тысяч рублей, то в январе 
— всего 600 тысяч рублей.

Докладчик отметил так
же, что на ряде предприя
тий и в организациях серь
езно недорабатывают руко
водители и общественные 
организации. О них, в част
ности, говорилось и на ян
варском пленуме ГК КПСС 
(отчет в «Знамени комму
низма» за 18 января).

Хотя в Ангарске коэффи
циент использования рабо
чего времени повысился на 
1 процент и на 2 процента 
снижена текучесть кадров, 
асе же на некоторых пред
приятиях вопросу укрепле
ния дисциплины труда уде
ляется мало внимания, не 
распространен почин брига
ды М. И. Ковалева «Рабо
тать 10-ю пятилетку без на
рушений трудовой и произ
водственной дисциплины и 
общественного порядка». 
На заводе вентзаготовок в 
1977 году прогулы возрос
ли на 54 процента, 510 че
ловеко-дней на 100 рабо
тающих дается отпусков с 
разрешения администрации. 
На заводе стройматериалов 
текучесть кадров увеличи
лась на 90 процентов. В 
1977 г. на этом предприя
тии уволен за прогулы 81 
рабочий, в 1976 г. — столь
ко же. Эго говорит о том, 
что в коллективе не занима
ются воспитанием, надеясь 
на хороших специалистов 
со стороны.

В городе хорошо органи
зовано социалистическое 
соревнование в производ
ственном объединении «Ан- 
(арскнефтеоргсинтез», на

АЭМЗ, цементно-горном 
комбинате, в ПРП Иркутск
энерго. Активно участвует 
в соревновании комсомоль
ская организация. 800 пер
вичных трудовых коллекти
вов поддержали инициати
ву москвичей выполнить за
дание 3 лет пятилетки к 
годовщине Конституции 
СССР, под девизом «Ни од
ного отстающего рядом» 
трудятся 2220 низовых кол
лективов, 24 предприятия. 
По почину К. Е. Головицы- 
ной «Пятилетке качества 
— рабочую гарантию»— 156 
коллективов, или 3219 рабо
чих. Поддержали почин 
бригады М. И. Ковалева 
926 бригад и смен в про
мышленности и 73 бригады 
на стройке.

И все же не везде со
ревнованию уделяется дол
жное внимание. В Ангарск- 
горгазе отсутствуют всякие 
фоомы соревнования, в ав
тобазе горкомхоза не под
водятся итоги, в пассажир
ском автотранспортном 
предприятии инженерно- 
технические работники не 
имеют личных творческих 
планов, а составленные пе
речисляют их служебные 
обязанности. Докладчик 
указал и на другие недора
ботки в организации социа
листического соревнования. 
Самая серьезная из них — 
это отсутствие спроса за 
невыполненные обязатель
ства. В СМУ-1, например, ' 
было поддержано много по
чинов, но выполнение обя
зательств бригадами сорва
но. Никто в управлении 
серьезно не поинтересовал
ся, по каким причинам это 
произошло.

В Д. Сумин отметил, что 
особенно щедры на обеща
ния строители и монтажни
ки. В октябре 1977 года ста
ло очевидным, что СМУ-1 
не справится с выделенны
ми средствами на объектах 
сельского хозяйства. Из 600 
тысяч рублей за 9 месяцев 
было освоено 44 процента. 
На бюро ГК КПСС началь
ник СМУ-1 М. А. Мирочник 
заверил, что примет меры 
и деньги будут освоены. И 
хотя некоторые высказали 
сомнение, что такое воз
можно, М. А. Мирочник 
еще раз подтвердил, «то 
выделенные средства будут 
освоены. Однако на 1 ян
варя процент работ по 
объектам села составил 56. 
Более того, если до заседа
ния бюро ГК КПСС в месяц 
строители выполняли работ 
на 29300 рублей, то после 
данного слова начальником 
СМУ-1 — только на 24 ты
сячи рублей.

Повышать ответственность 
руководителей за поручен
ное дело, глубоко анализи
ровать причины срыва пла
нов и обязательств, повы
шать гласность соревнова
ния, активизировать дея
тельность наставников, улуч
шить работу школ комму
нистического труда, систе
му экономического образо
вания — слагаемые успеш
ной работы.

В ответ на Письмо ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
В. Д. Сумин рекомендовал 
для совершенствования ■ 
городе социалистического 
соревнования более частое 
подведение итогов работы,

вплоть до ежедневного. 
Создать советы по сорев
нованию, разработать и 
внедрить методику обосно
вания индивидуальных обя
зательств, их защиту. Необ
ходимо применять поощри
тельную систему не только 
за количество продукции, 
но и за качество.

Весь прирост продукции 
в городе нынче должен 
быть получен только за 
счет роста производитель
ности труда. Для этого надо 
шире внедрять бригадный 
подряд, тщательно готовить 
производство, своевремен
но предоставлять фронт ра
бот, в комплекте поставлять 
на объекты необходимые 
материалы. На важнейших 
пусковых комплексах чадо 
открыть дорогу «рабочей 
эстафете», когда общие це
ли ставятся выше индиви
дуальных, когда в сорев
нование вовлечены стро
ители, заказчик, поставщи
ки, проектировщики.

О роли трудовых коллек
тивов в воспитании челове
ка, повышении производст
венной и трудовой дисцип
лины рассказал на собра
нии председатель профко
ма объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» Е. Шага
лов. Он привел примеры 
деятельности цеха 10-13-18 
и установки Г-64, где руко
водством совместно с об
щественными организация
ми проводится большая ра
бота по наращиванию вы
пуска продукции, повыше
нию ее качества на основе 
высокой культуры труда, 
созданию безопасных усло
вий работы.

Бригадир управления ме
ханизации стройки С. П. 
Шрамко поделился разду
мьями о том приливе энер
гии, который вызвало в 
коллективе Письмо ЦК 
КПСС, Совета .Министров 
СССР, 8ЦСПС и ЦК ВЛКСМ. 
Рабочие внимательно изу
чили его положения и, пе
ресмотрев возможности, 
решили выполнить задание 
3 лет пятилетки к первой 
годовщине Конституции 
развитого социализма. Од
нако одного энтузиазма ма
ло: бригада не получает в 
достаточном количестве ма
териалы, в частности, шпа
лы на станции Лесная, где 
идет замена железнодо
рожного полотна.

Заместитель управляюще
го трестом Сибхиммонтаж 
В. В. Главин свое выступле
ние посвятил трудностям, 
которые ожидают монтаж
ников на важнейшем из но
вых производств — этилене- 
пропилене-300 и поддер
жал мысль первого секре
таря горкома партии В. Д. 
Сумина, что «рабочая эста
фета» позволит более про
дуктивно трудиться как 
строителям, так и монтаж
никам.

А. И. Шлемов, бригадир 
завода монтажных загото
вок, заострил внимание на 
таком важном деле, как 
экономия металла. Его 
бригада за счет использо
вания деловых отходов эко
номит на каждой тонне ме
талла 150— 200 кг. Однако, 
если в 1977 году коллекти

ву завода планировалось 
сдать металлолома 425 тонн, 
то в 1978 году эта цифра 
выросла до 800 тонн. При 
таком высоком задании сда
чи металлолома трудно бу
дет вести борьбу за эконо
мию.

О распространении почи
нов на стройке сказал пред
седатель групкома проф
союза В. Н. Меньшиков. 
Массовому соревнованию 
на АЭМЗ посвятил свое вы
ступление секретарь парт
кома Б. В. Шадрин. Однако, 
сказал Шадрин, все хоро
шие дела коллектива АЭМЗ 
не дают возможности заво
ду быть в числе лучших по 
министерству из-за невы
полнения плана по капи
тальному строительству. За
висит это полностью от 
строителей. Директор заво
да ЖБИ-2 Н. М. Булоченко 
посвятил свое выступление 
проделанной на предприя
тии работе по высокой 
культуре производства и на 
этой основе повышению 
качества продукции, взаимо
связи деятельности бригады 
и наставника.

Бригадир комсомольско- 
молодежной бригады А. Г. 
Саухин из треста Ангарск- 
нефтехимремстрой поде
лился опытом организации 
труда в коллективе, воспи
тания молодежи, вовлече
ния ее в школы рабочей

молодежи и учебные заве
дения. Бригада справилась 
с планом трех лет пятилет
ки и взяла обязательство к 
дню открытия XVIII съезда 
ВЛКСМ выполнить полуго
довой план 4-го года пяти
летки.

Ю. П. Сомиков, секретарь 
партийного бюро завода 
полимеров, в своем выступ
лении рассказал о трудно
стях в освоении новых про
изводств, о практикуемой в 
коллективе защите социа
листических обязательств. 
В. И. Двойников, председа
тель профсоюза МСУ-42 
треста Востокхиммонтаж, 
сказал о делах на пусковых 
комплексах, на строитель
стве завода белково-вита
минных концентратов рабо
чий день у монтажников ис
пользуется не полностью, 
бывают случаи срыва вы
полнения тематических за
даний. Генподрядное СМУ-6 
не принимает должных мер, 
чтобы коллективы монтаж
ников имели возможность 
трудиться без срывов.

Собрание партийно - хо
зяйственного актива горо
да, обсудив Письмо ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ, 
одобрило его и приняло 
соответствующее постанов
ление, направленное на 
улучшение организации со
ревнования в городе.

тки

Комплексная бригада монтажников Василия Иванови
ча Жерноклева — одна из лучших в СМУ-1. 17 пяти
этажных домов возведено бригадой за 2 года работы. 
150 тысяч рублей в год на человека составила их вы
работка.

На снимке: народный депутат В. И. Жерноклео.
Фото И. ОНЕГИНА.
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КРОВНОЕ ДЕЛО ВСЕХ
У

СБЕРЕЧЬ природу — дело всех и каждого. Ангарское об
щество охраны природы вместе с учреждениями, про

мышленными предприятиями и общественными организа
циями города в решение ряда природоохранительных 
вопросов также вносит весомый вклад. В городе большин
ство предприятий являются коллективными членами ВООП. 
Члены Ангарской городской организации общества охраны 
природы систематически проводят большую природоохрани
тельную работу. За прошедший год активистами общества 
прочитано 305 лекций, проведено 3020 бесед, издан «Листок 
зеленого друга», а также агитплакат о целях и задачах 
ВООП.
Ангарском городским сове

том Всероссийского общества 
охраны природы проведен 
смотр лесной и пригородной 
зон. Результаты рейда рас
смотрены на заседании прези
диума и вместе с его реше
нием переданы в Ангарский 
городской Совет народных 
депутатов для принятия мер 
по устранению выявленных 
не достатков. Подведены ито
ги 4-го Всероссийского рейда 
по проверке выполнения За
кона «Об охране природы в 
РСФСР», проводились смот
ры природоохранительной ра
боты на предприятиях «Ки- 
тойлес», ТЭЦ-9, ТЭЦ-10, за
водах стройматериалов, кера
мическом, в объединении 
«Ангарскнефтеоргсинтез».

Большая работа по охране
природы ведется секциями, 
которые организованы при
городском совете ВООП. Сек
цией общественной инспекции 
проведено 25 рейдов сани
тарного состояния зеленой зо
ны города и охотугодий. Вы
явлены нарушители— 33 чело
века, у браконьеров отобра-

«Объектив-78». 
ф Саяны.
#  Друзья.

Фото В. БЕЛОКОЛОДОВА.

\

но 30 сетей, оружие. Они ош
трафованы на 315 рублей за 
нарушение правил охоты и
рыбной ловли.

Методический совет по ра
боте с юношеством ведет ак
тивную деятельность среди 
школьников под руководст
вом Е. П. Долгушиной. Про
ведены конкурсы, викторины, 
праздник «Птицы — наши 
друзья». В каждой школе в 
прошедшем году пополнились 
уголки природы. Практически 
во всех школах работают от
ряды «Зеленого патруля», на
считывающие в своем составе 
3,5 тысячи человек.

Как и в предыдущие годы, 
планы работы секции атмос
ферного воздуха и водоемов 
и научно-технической комис
сии направлены на снижение

неблагоприятного воздействия 
на внешнюю среду промыш
ленных выбросов.

На каждом крупном пред
приятии города, ё учрежде
ниях, в школах, в ГПТУ созда
ны первичные организации. 
Особенно хорошо поставлена 
работа на Ангарском цемент
но-горном комбинате. На этом 
предприятии все работающие 
— члены ВООП, все принима
ют активное участие в охра
не природы. Производствен
ная территория утопает в зе
лени, почти до минимума со-# 
кращены выбросы золы в ат
мосферу, на комбинате внед
рено 22 мероприятия по по
вышению эффективности пы
леулавливающих установок на 
сумму 608 тысяч рублей.

В производственном объе
динении «Ангарскнефтеорг- 
оинтеэ» на каждом предприя
тии созданы первичные орга
низации ВООП. выполняются 
большие работы по снижению 
загрязнения атмосферы и очи
стке сточных вод. «Ангарск
нефтеоргсинтез» затратил на 
строительство санитарно-за- 
щитной зоны и озеленение в 
1977 году 100 тысяч рублей. 
Общественными 'инспекторами

ВООП совместно с инспекти
рующими службами выявля
лись нарушители норм сбро
са, а наиболее злост
ные из них подвергались 
штрафным санкциям. Членами 
ВООП подано более 100 рац
предложений, направленных 
на сокращение сбросов, на 
повышение надежности рабо
ты очистных сооружений.

С такими же предприятия
ми и заводами, как «Китой- 
лес», заводы стройматериалов, 
керамический, ЖБИ, КВОиТ, 
МСУ-76, птицефабрика, авто
транспортное пассажирское 
предприятие, мы не смогли 
наладить тесный деловой кон
такт. Здесь не проводилась 
и природоохранительная ра
бота. Этим коллективам сле
дует ее активизировать.

Решению проблем охраны 
природы уделяется все боль
ше внимания.,«Хозяйское, ра
чительное использование ес
тественных ресурсов, забота о 
земле, лесе, о реках и чистом 
воздухе, о растительном и 
животном мире — все это 
наше кровное коммунистиче
ское дело. Мы должны сохра
нить и украсить нашу землю 
для нынешних и будущих по
колений советских людей», — 
отмечал Л. И. Брежнев на 
XXV съезде КПСС. Это дело 
должно стать кровным и для 
всех ангарчан. М. КАНЯ,

заместитель председателя
президиума Ангарского
городского совета ВООП.

•  долг КАЖДОГО

е  ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ

КОНФЕРЕНЦИЯ ВООП

Б У Л Ь Д О З Е Р О М  ПО... Р О Щ Е
Тема, которая меня волнует, 

не нова. Но каждый раз боль
но смотреть на действия на
ших строителей. Я родилась 
и живу в Ангарске 26 лет. 
В городе была хорошая тра
диция: оставлять нетронуты
ми участки леса при строи
тельстве зданий и улиц. Но, 
по-моему, сейчас эта тради
ция сошла на нет. Стройпло
щадка сейчас —  это обяза
тельно пустырь, разворочен
ная земля, пыль.

Заставило меня взяться за 
перо следующее событие. Я 
живу в микрорайоне 6«А». 
Понятно, что микрорайон еще 
недостроен полностью, пред
стоит еще заложить не один 
фундамент. Напротив дома 
N2 5 строится больница, ее 
территорию обнесли забором. 
А за забором, возле Бай- 
кальска, группа старых кра
сивых берез. Это единствен
ное место в нашем микрорай
оне, где можно было отдох
нуть от пыли и шума. Мамы

выходили туда с колясками, 
играли дети, гуляли пожилые 
люди. Да и больнице этот 
небольшой лесочек, ну бук
вально в 2 га, был бы не 
лишний.

Но вот пришел бульдозер и 
начал сваливать эти деревья, ме
тодично, подчистую, не оставляя 
ни одного. Даже у забора, где 
явно не будет ничего построено и 
никому они не мешали, выруби
ли молодые березки. Посмотришь 
из окна налево: безрадостная кар
тина — вплоть до магазина «Эле- 
гант» пустырь, пыль, бурьян. А 
ведь тоже когда-то росли деревья, 
нет, надо было вырубить все. А 
весной снова будут возить зем
лю и сажать чахлые прутики, на
зываемые тополями, которые по
гибнут в первую же зиму.

Но почему нельзя стро
ить разумно, с мыслью об ох
ране окружающих нас рощ 
и лесов. Но нет, утюжит 
бульдозеэ живое тело земли, 
рубит такую красоту. Очевид
но, происходит это от того,

что наши архитекторы делают 
свои проекты без увязки на 
местности.

На западе нашей страны 
болеют за каждое дерево. 
«Литературная газета» посто
янно пишет об эт-ом, говорят 
писатели, ученые об ох
ране природы. А в молодом 
нашем Ангарске те, кто «де
лает» лицо города, и ответст
венные за это почему-то глу

хи и слепы. Насколько я по
нимаю, общество охраны при
роды должно как-то участво
вать в разработке планов за
стройки территории, помо
гать увязывать их с уже име
ющимися зелеными насажде
ниями, надо стараться макси
мально оставлять лес, где 
только можно.

Е. ПОНОМАРЕВА, 
жительница Ангарска.

УЛИЦА ОСИРОТЕЛА
Я живу в Ангарске уже 25 лет. На моих глазах строился 

и рос наш молодой, прекрасный город. Все в нем знакомо 
и дорого, а особенно деревья, которые из маленьких и 
слабых саженцев выросли в прекрасные тополя и украшают 
улицы и скверы.

И вот эти 20-летние деревья по улице Иркутской безжа
лостно спилены, от них остались одни пни. Улица сразу оси
ротела и опустела. Неужели это допустимо, когда наносится 
такой урон не только материальный, но и моральный, когда 
каждый удар топора болью отдается в сердце?

Ведь все это происходит на глазах взрослых и детей, ко
торым внушается любовь и бережливость к природе.

А. БОРОДАЧЕНКО, 
жительница 21-го квартала.

НАМЕТЯТ 
ЗАДАЧИ... v

Сегодня, 24 февраля, будет 
работать городская конферен
ция Ангарской организации 
Всероссийского общества ох
раны природы. Президиум 
городского совета подведет 
итоги работы организации за 
прошлый год, наметит зада
чи в области охраны приро
ды и приумножения природ
ных богатств на третий год 
пятилетки.

В конференции примут уча
стие представители первичных 
организаций ВООП, активисты. 
Конференция начнет работу в 
14 часов в актовом зале уп
равления производственных 
предприятий строительства 
(остановка трамвая «Бай-
кальск»).

ХРАНА природы — важ- 
ная государственная за

дача. И решать ее призваны
мы, советские люди.

На швейной фабрике плодо
творно действует общество 
охраны природы, объединяю
щее более 600 человек. Еще 
в начале 1977 года мы прове
ли общее собрание, наметили 
ряд конкретных мероприятий. 
В стороне не остался никто. 
Каждый член общества отра
ботал на благоустройстве го
рода 6 часов. Во многих це
хах созданы уголки природы, 
где вывешиваются «зеленые 
листки», памятки и т. д.

На территории фабрики в 
летнее время были разбиты 
цветочные клумбы, высажены 
молодые деревца. Комсо
мольцами оказана помощь в 
озеленении территории трем 
подшефным детским учреж
дениям. В пионерском лагере 
«Спутник» высажены кусты 
черемухи. Выполнили мы и 
план сбора членских взносов.

М. ПОЛУЭКТОВА, 
председатель первичной 
организации общества ох
раны природы швейной 

фабрики.

ЛЕС НЕ ДЛЯ 
ОТХОДОВ

В зеленую зону Ангарска 
постоянно вывозят производ
ственные отходы in мусор. Не 
перечисляя всех виновников 
таких свалок, отметим, что за 
прошедший год первые, но 
далеко не почетные места 
среди промышленных пред
приятий, захламляющих лес, 
занимают заводы УПП, среди 
автотранспортных — автобаза 
№  5 (водители Старцев, Барт, 
Ковалев, Дубровский), авто
база №  8 (водители Малы
шев, Кудрявцев, Лерик).

Виновники в засорении лес
ной зоны убирают мусор и 
несут наказание на предпри
ятии или через администра
тивную комиссию. Но их не 
всегда удается установить. 
Для предотвращения появле
ния новых свалок вокруг Ан
гарска нужен контроль за вы
возкой отходов во всех орга
низациях города.

Основой этого контроля 
должно стать правило — пу
тевые листы водителям, ко
торым поручается вывозка от
ходов на свалку, подписывать 
только при наличии у них ко
решка отвального талона, за
веренного на городской свал
ке, или штампа свалки в пу
тевом листе, если отходы на
правлялись на свалку «Ан- 
гарскнефтеоргсинтеза».

Только при осуществлении 
такого контроля можно ог
радить окружаюш.ий город 
лес от свалок производствен
ных отходов.

В. ГУСЕВСКИЙ, 
лесничий.
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П ЕРСПЕКТИВНЫЙ комплексный план Дворца культуры 
нефтехимиков — это объемистая рапка бумаг, в кото

рых обозначены многие разделы и направления. Мы по
просили прокомментировать отдельные пункты плана и рас
сказать о примечательных делах художественного руководи
теля ДК Михаила Филипповича БАЧИНА

Среди художников нашего 
города и области есть люди, 
которые в годы Великой Оте
чественной войны с оружием 
в руках отстаивали завоева
ния Великого Октября. В мир
ные дни фронтовики - худож
ники в своих картинах воспе
вают нашу прекрасную Роди
ну, созидательный труд совет
ских людей. Особое место в 
их творчестве занимает тема 
войны, солдатского подвига.

По их полотнам мы познаем 
те огненные годы.

В канун 60-летия Вооружен
ных Сил в ДК «Современ
ник» открылась^ художественная 
выставка работ участников 
Великой Отечественной вой
ны. В экспозицию включены 
работы ангарчан-фронтовиков 
А. Иванова, И. Моценка, П. 
Сизых, Ю. Назарова, П. Па- 
нэчко. Участвуют в выставке 
иркутские художники, ветера
ны Великой Отечественной 
войны В. Рогаль, В. Ольховик,' 
Е. Конев и другие.

На снимке (слеэа направо): 
художники В. Рогаль, А. Ива
нов, П. Панэчко в момент от
крытия выставки.

Фото В. МАКСУЛЯ.

Г \  ЧЕРЕДНОЕ занятие факультета музыки народного уни- 
верситета культуры ДК нефтехимиков провели лауреат 

Украинского конкурса дирижеров, заслуженный артист Ка
захской ССР, главный дирижер Воронежского театра оперы 
и балета И. 3. Островский, солист-пианист филармонии М. 
Клейн и лектор-музыковед В. Сухиненко.

Горячо любивший жизнь, Чайковский не мог не в>идеть 
безрадостной доли русского народа, терпевшего гнет ца
ризма. Жизнь задавленного кабалой человека подвергается 
сокрушительным ударам судьбы, и выход из этого положе
ния — смерть. Это и легло в основу Шестой симфонии. 
Чайковский, называвший вначале Шестую симфонию «Про
граммной», отказался от этого названия, переименовав ее 
позже в «Патетическую».

Дирижер И. 3. Островский вдохновенно открывал для 
слушателей тайны, заложенные в содержание произведе
ния, то, чем жил человек дореволюционной России, о 
чем он мечтал, к чему стремился и какой удел его ждал 
под старость, когда жизненнь • силы угасают, как угли ос
тывающего камина.

i*7 анист М. Клейн исполнил Третий концерт Л. Бетховена»
н. пьянков.

Д о р о г и е  а н г а р ч а н е !
Ангарское агентство Аэро

флота спешит напомнить вам, 
что введен новый рейс
№  К-230 на самолете ЯК-40 
по 2, 4, 6,7 дням недели, мар
шрут Иркутск — Красно
ярск — Ачинск. Вылет из Ир
кутска в 9 час. 20 мин. мос
ковского времени. В столицу 
нашей Родины Москву еже
дневно можно вылететь в 
5.45, 10.20 и в 13.35 москов
ского времени, а также мож
но долететь прямыми рейса
ми (без пересадок в пути) до 
г. Горького, Ростова, Куйбы
шева, Кызыла, Уфы и других 
городов согласно расписанию.

Действуют льготы: по Ъ\
мая 1978 года для инвалидов, 
подростков (по путевкам) и 
работников Аэрофлота — 50 
процентов от полного тарифа.

— по 25 апреля 1978 года 
— для аспирантов, студентов 
дневного, вечернего и заоч
ного обучения, учащихся 
профтехобразования и школь
ников с.арше 12 лет — в

размере 30 процентов от пол
ного тарифа.

— группам студентов и 
школьников и группам пере
довиков производства, летя
щим на экскурсии (в коли
честве не менее 15 человек), 
также до 25 апреля с. г. 
предоставляется 30-процентная 
скидка от полного тарифа.

Все авиабилеты, в том чис
ле и льготные, оформляются 
заблаговременно. Предвари
тельная продажа авиабилетов 
начинается за 15 дней до вы
лета.

За всеми справками и авиа
билетами просим обращаться 
в агентство Аэрофлота по 
адресу: Ангарск, пр. К. Марк
са, 36-18, телефон 2-29-81 с 
9 до 20 часов ежедневно и в 
филиал агентства, располо
женный в кассовом зале ДК 
«Современник», телефон
4-38-50, работает касса с 12 
до 15 и с 1&/ до 19 часов 
ежедневно, кроме субботы и 
воскресенья. (322).

—  Глааный раздел нашего 
плана-78 связан с 25-летием 
нашего предприятия — про
изводственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез». Это
му важному для нас событию 
Дворец посвящает целый ком
плекс мероприятий. Самое 
объемное из них — празднич
ное представление на стадио
не «Ангара», которое состо
ится 27 мая.

Впервые будем проводить 
в нашем городе праздник од
ной из улиц. Организацию 
этого театрализованного тор
жества возглавят наш детский 
отдел (заведующая С. П. Ер
шова) и жилищно-эксплуатаци
онные конторы.

Пройдет серия вечеров. На
зову конкурс веселых и на
ходчивых, в котором молодые 
нефтехимики скрестят свое 
«оружие» с одним из круп
ных предприятий города; кон
курс «Змаешь ли ты свое 
предприятие?». Объявляется

конкурс на лучший юбилей
ный вечер. В нем ' примут 
участие все заводы, управле
ния и подразделения нефте
химиков. Пройдет очередной 
смотр заводской художествен
ной самодеятельности.

Все взрослые и детские твор
ческие коллективы, ансамбли и 
студии Дворца выступят перед 
трудящимися объединения с от
четными концертами. Планируют
ся театральная неделя и неделя 
искусства, во время которой на
ши концертные бригады высту
пят непосредственно на предпри
ятиях — в цехах, в красных 
уголках в обеденные перерывы, на 
стыках смен. ч

Выступит наша самодеятельность 
с концертами в летних зонах от
дыха заводов объединения, где 
будут проходить посвященные 
юбилею массовые гуляния. В этом 
году состоятся областные смотры 
по некоторым жанрам. Наш на
родный театр уже вышел победи

телем театрального фестиваля 
«Байкальская рампа», который 
прошел в Братске.

В Усолье-Сибирском встре
тятся в творческом споре 
агитационно - художественные 
бригады. Состоятся конкурс 
исполнителей русской народ
ной пеони и смотр оркестров 
народных инструментов. Осе
нью проведем в подшефном 
Боханском районе декаду на
родного творчества. Большая 
концертная группа совершит 
поездку в город Салават, где 
выступит перед трудящимися 
родственного нашему объеди
нению предприятия.

Создан во Дворце новый 
коллектив — инструменталь
ный камерный ансамбль. Его 
руководитель Валерий Дома- 
шевский готовит со своими 
питомцами обширный репер
туар. Думается, этот коллек
тив будет хорошим пропаган
дистом классической музыки 
и завоюет популярность у 
слушателей.

Словом, планы большие. 
Создаются сценарии для ве
черов и праздников, репети
руются новые номера, спек
такли, сюиты, обозрения.
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М О Д А 7 8
ПОД таким девизом проходила демонстра

ция моделей одежды в актовом зале стро
ителей.' Более 60 видов одежды к весенне-лет
нему сезону, для осени и зимы представили 
ателье «Соболь», «Мечта», «Элегагнт», «Ярослав
на», «Рубин», Людмила», «Белка» и эксперимен
тальная лаборатория фабрики ремонте и поши
ва одежды художника - модельера Ольги Ива
новны Рудых.

Сотни собравшихся в зале ангарчан аплоди
сментами встречали большинство представлен
ных здесь моделей. Особенным успехом пользо
вались образцы одежды для детей. Это была 
первая демонстрация моделей в 1978 году.

На снимках: новинки моды-78.
А. ВАСИЛЬЕВ.
Фото автора.
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СУББОТА, 25 Ф ЕВРА Л Я  
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00—«Время*.
8.35—Утренняя гимнастика.
8 55—«Умелые руки».
0.30—«Для вас. родители!».
10 00—Музыкальная программа «Ут
ренняя почта»

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
10.30—«Приангарье».
10.55—«Наш комментарий*. «Резервы 
комплексных бригад*.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
11.15—Международные соревнования 
по хоккею с мячом на приз газеты 
«Советская Россия». Сборная СССР — 
сборная Нораегчи. 2-й тайм.
11.55—«Здоровье*.
12.4С—«Народные мелодии». Концерт.
12.55—«Фильм—детям». «Военная тай
на*. Художественный фильм.
14.20—«В мире жнвотных».
15.20—Тираж «Спортлото».
15.30—Программа телевидения Чехо
словацкой Социалистической Респуб
лики. К 30-летию победы народной 
демократии.
16.45—«Человек. Земля. Вселенная*
17.30— Новости.
17.45—Программа мультфильмов «Раз, 
два — дружно!*. «Храбрец-удалец*.

18.15—«9-я студия».
19.15—Премьера многосерийного худо
жественного фильма «Путь к Софии». 
1-я серия.
20.30— «Время».
21.00—«С песней по жизни» Всесо
юзный телевизионный конкурс моло
дых исполнителей.
22.40—Новости.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10.30— «Это вы можете»
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

11.15—«Эти бесстрашные ребята па го
ночных автомобилях». Художествен
ный фильм.
12.30—«Субботняя почта».
13.45—Цв. тел. А. Дюма. «Три мушка- 
тера». Спектакль Иркутского ТЮЗа.

Ш Ш п о  •
«МИР* — Вооружен и очень опа

сен (цветной, широкоформатный). 10, 
12, 14, 16. 18, 20. 21-60. Для дегей -  
Сказка про лень. 9.

«ПОБЕДА» — Вдовы (цветной), 10, 
11-50, 13-40 (удл. — Плечо старшего 
друга), 16, 18, 19-60, 21-36 (удл.).

«ГРЕНАДА» — Мститель (2 серии). 
12, 14-30, 17, 19-30. В то далекое лето.
10.

ДК Н ЕФ Т ЕХ И М И КО В  -  Семейные 
обстоятельства. 15, 17.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Только вдво
ем. 16, 17. Солдаты свободы. 19.

«ОКТЯБРЬ» — Большие гонки (2
серии). 16, 17-30, 20. Верхнее фойе — 
Конек-Горбунок. 16-10.

ДК «ЭНЕРГЕТИ К* -  Командир 
счастливой «Щуки». 16, 18, 20.

В пятницу, 24 февраля, в общест
венной приемной редакции газеты 
«Знамя коммунизма* прием посети
телей будет вести юрист Извольская 
Нелли Николаевна с 14 до 18 часов.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

В редакцию газеты «Знамя

«ПИОНЕР» -  РВС. 10, 12, 13-40.
16-30. Служебный роман (2 серии).
17-20, 20*20. Малый зал — Сделано в 
«Фитиле». Ну, погоди! (10-Й выпуск).
19, 21.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Опас
ная погоня (2 серии). 10. 13, 16, 19-20, ^
Зал «Восход» -  Высокий блондин в коммунизма» поступили билеты
черном ботинке. Возвращение высоко- „ •
го блондина (дети до 16 лет не до- М еждународной журналисткой
пускаются). 17. 20-10. Тайна горного ,
подземелья. Ю-Ю. 11-50, 13-30, 16-10. лотереи!

Коллектив учителей, технических 
работников, учащихся средней 
школы № 6 выражает глубокое 
соболезнование по поводу траги
ческой смерти бывшего ученика 

МАХЛАЧЕВА 
Геннадия.

Коллектив дирекции М 60 орсв 
производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» скорбит 
по поводу преждевременной смер
ти старшего продавца 

НЮХАЛОВОЯ 
Полины Кузьминичны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покойной.

Администрация, партком, завком 
ремонтно-механического завода 
объединения «Ангарскнефтеорг- 
синтез» выражают глубокое собо
лезнование начальнику лаборато
рии дефектоскопии Васильеву Вла
димиру Михайловичу по поводу 
преждевременной смерти жены 

ВАСИЛЬЕВОЙ 
Татьяны Гурьяновны.
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